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Tagesordnung: 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt. 
 
TOP 1: Nutzungskonzept Halbinsel Ostorf mit Krösnitz 
 
Die Verwaltung stellt das geplante Nutzungskonzept für die Halbinsel Ostorf mit 
Krösnitz vor. Das Konzept bezieht sich auf die Halbinsel, die im Volksmund Krösnitz 
genannt wird, obwohl die Bezeichnung Krösnitz eigentlich nur für den hinteren Teil 
dieser Halbinsel korrekt ist.  
Die Verwaltung sieht drei Problembereiche: die weitere Nutzung des Sportplatzes, 
das ehemalige Gelände der Telekom, die Alte Gärtnerei. Unter verschiedenen 
Varianten hat sich die Verwaltung für folgende entschieden:  
- Der Sportplatz soll weiterhin für Sport- und Erholungszwecke genutzt werden, 

wobei nach einem möglichen Umzug des Fußballsports nach Lankow andere 
Sportvereine diesen Platz nutzen sollen.  

- Auf dem ehemaligen Gelände der Telekom sollen ca. 10 bis 25 Wohneinheiten 
entstehen.  

- Das Gelände der Alten Gärtnerei soll auf Kosten der Eigentümer renaturiert 
werden.  

- Eine zweite Zufahrt zur Krösnitz im Bereich des Osterberges würde ca. 90.000 € 
kosten. Da die Zahl der Fahrten auf der Stadionstraße von 2003 mit 1.700 pro 
Tag bis 2008 auf 1.200 pro Tag gefallen ist, sieht die Verwaltung für eine zweite 
Zufahrt keine Notwendigkeit. Eine erneute Verkehrszählung soll in 2012 erfolgen.  

- Der Erholungswert der Krösnitz soll durch Erneuerung/Anlage bestehender Wege 
im Sinne eines Landschaftsparks gehoben werden. Perspektivisch könnte sich 
die Verwaltung auch eine Brücke oder eine eigenhändig bedienbare  
Fährverbindung in Richtung Dwang vorstellen.  

 
Das Konzept wird mit dem Ortsbeirat und den Gästen diskutiert. 
Angeregt wird insbesondere folgendes: 
 
- Ein Spielplatz soll in das Nutzungskonzept eingearbeitet werden.  
- Der Sportplatz soll nicht nur ausschließlich für Vereinssport, sondern auch für 

nicht organisierte Sport- und Erholungsinteressen nutzbar sein. 
- Die Verkehrsbelastung auf der Stadionstraße wird von den Anwohnern 

thematisiert, insbesondere im Sommerhalbjahr, wenn die Gartenbesitzer auf die 
Halbinsel fahren. Die geplante Verkehrszählung soll daher möglichst im 
Sommerhalbjahr erfolgen. Es sollte überlegt werden, das Nutzungskonzept erst 
fertigzustellen, wenn die Ergebnisse dieser Zählung vorliegen.  

- In diesem Zusammenhang werden auch verstärkte Geschwindigkeitsmessungen 
in der Stadionstraße angeregt.  



- Eine Anwohnerin weist darauf hin, dass die Rohre der Oberflächenentwässerung 
für zusätzliche Wohneinheiten möglicherweise nicht ausreichen.  

 
 
TOP 2: Stadionbrücke 
Die Verwaltung informiert über den Sachstand. Bei der Stadionbrücke besteht 
demnach keine Einsturzgefahr, sie ist aber wegen Korrosionsschäden dringend 
sanierungsbedürftig. Denkbar wäre sowohl eine Sanierung als auch ein Neubau, 
wobei bei erfolgreichem Einwerben von Fördermitteln für einen Neubau die 
finanzielle Belastung für die Stadt in beiden Fällen etwa gleich hoch wäre. Die 
Verwaltung erarbeitet hierzu derzeit eine Vorlage, die im März im Ortsbeirat 
vorgestellt werden soll.  
Bürger schlagen vor, in Zusammenhang mit dieser Maßnahme einen Kreisverkehr an 
der Ecke Stadionstraße / Hagenower Straße einzurichten, um die dortige gefährliche 
Situation für Fußgänger/Radfahrer zu entschärfen.  
 
 
TOP 3: Verschiedenes 
 
entfällt 
 
 
 
Nächster Termin: 22.02.2012, 18.00 Uhr im Schleifmühlencafe.  
 
 
 
_____________                                      __________ 
gez. Reichert     gez. Dr. Leist 
Vorsitzender     Protokollführer  
 
 
 
 
 
 
+++ Die Sitzungen des Ortsbeirats sind öffentlich. Gäste sind willkommen. 
Bekanntmachungen, Protokolle sowie Kontaktdaten der Mitglieder finden Sie im 
Bürgerinformationssystem unter www.schwerin.de +++ 


